

Absender

Presseabteilung

Telefax

0221 178-90525

Seite

1 von 1

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

9. April 2020

Arbeiten am Fernwärmenetz in Köln-Raderberg: Platanen wechseln ins Sommerquartier

Um weitere Gebiete im Kölner Süden mit klimaschonend erzeugter Fernwärme versorgen zu können, verlegt die RheinEnergie neue Fernwärmeleitungen im Stadtteil Raderberg. Im Bereich der geplanten Leitungstrasse befinden sich an der Bonner Straße auf Höhe der Sechtemer Straße zwei Pflanzbeete mit insgesamt vier Platanen. Damit die rund fünf Meter hohen Bäume während der Arbeiten keinen Schaden nehmen, werden sie von einem Spezialunternehmen im Auftrag der RheinEnergie an deren Betriebsgelände am Wasserwerk Hochkirchen umpflanzt. Die Umpflanzaktion ist für die 16. Kalenderwoche geplant.

Die Arbeiten am Fernwärmenetz nehmen voraussichtlich sechs Monate in Anspruch. Nach deren Abschluss werden die Bäume wieder an ihrem alten Standort eingepflanzt.

Über etwaige Verkehrsbehinderungen im Zuge des Fernwärmenetzausbaus wird das Unternehmen gesondert informieren.

Für den Betrieb, die Wartung und den Ausbau des Energieversorgungsnetzes in Köln ist die Rheinische NETZGesellschaft mbH (RNG) verantwortlich. Diese hat die RheinEnergie AG mit der Ausführung der Bauarbeiten beauftragt.